

Westfal-Larsen Line, assure toutes les trois semaines le transport de marchandises diverses, de liquides en vrac et de conteneurs entre Vancouver et Callao, faisant à l'occasion escale à Matarani.

La société Delta Line assume un service régulier, toutes les trois ou quatre semaines, entre Vancouver, Kitimat et Squamish, en Colombie-Britannique, et Callao. Son représentant général est la Montreal Shipping de Vancouver et ses navires transportent des marchandises réfrigérées, des marchandises diverses et des conteneurs.

La société Argentine Line, qui assure une liaison mensuelle entre Vancouver et Callao, peut transporter des marchandises diverses, des conteneurs, des liquides en vrac et des marchandises réfrigérées. Son représentant est la Transpacific Transportation Co. de Vancouver.

## Par air

Le Canada et le Pérou ont signé en 1954 un Accord bilatéral de services aériens qui fut modifié par un Échange de Notes en 1957.

La ligne aérienne Canadien International assure, au moyen de gros porteurs, un vol sans escale hebdomadaire de Toronto à Lima.

Il est aussi possible, en empruntant Air Canada, Canadien International, Delta, Eastern ou Western, d'obtenir des correspondances à New York, Miami et Los Angeles sur l'une des lignes aériennes suivantes : Aero Peru, Air Panamá Internacional, Compañía de Aviación Faucett, Lan Chile, Varig, Empresa Ecuatoriana de Aviación, ou Avianca.

Il est aussi possible de nolisier, lorsque nécessaire, des avions pour le transport de passagers ou de marchandises.